



●身近な話題をお知らせください！ 市民協働課 ☎53・1111 内線373

**1/6** 六日講

魔よけの竜に見立てた「勸請の綱」を集落の入り口に掲げ、一年の無病息災と五穀豊穡を願う伝統行事「六日講」が法海区で行われました。昨年、身内に不幸がなかった区の男衆30人が、持ち寄ったわらをていねいに編んでいき、1時間ほどで長さ12メートルの綱を完成させました。

御幣や勸請札で飾られた綱は、今年の恵方、北北西に掲げられ、区内に不幸があると切り落とされます。



**1/14** 妙行寺で水行

遠敷（市場）にある妙行寺で、荒行の一つ「水行」が行われました。檀家の人たちが見守る中、修法師8人は、水行肝文と呼ばれる経文を唱えながら水を頭からかぶり、身を清めました。その後、本堂に入り、檀家の家内安全が祈願されました。



**1/6** 発心寺の寒修行

「小寒」の1月6日から発心寺の寒修行が始まりました。初日は、黒染めの衣に網代笠姿の雲水14人が午前8時に山門を出発。「ほうー、ほうー」と独特の低い声を響かせながら、市内を托鉢して回りました。寒修行は2月3日まで続けます。

**1/5** 初競り

川崎三丁目の県漁連小浜支所で行われた初競り。商売繁盛を祈る三本締めのもと、5日ぶりの競りが始まりました。今年は悪天候の影響で例年より2トほど少ない約3トの魚介類が競りにかけられ、参加した仲買人約50人は水揚げされたばかりのヒラメやサゴシ、イカなどを次々に競り落としていきました。



**1/5** 消防出初め式

若狭消防本部・若狭消防署・小浜消防団の出初め式が、雪の降りしきる中、白鬚の特設会場で行われ、消防職員と団員約380人が参加しました。観閲式のあと、やぐらに向かって、今年1年の火災ゼロを願い一斉放水。続いて行われた市中パレードでは、消防音楽隊を先頭に、各分団が駅前をパレードし、市民らに防火を呼びかけました。

**1/8** 成人式

新成人292人（男140人、女152人）が出席し、文化会館で成人式が行われました。式典では市長が式辞を述べたあと、新成人を代表して松川和史さん（上野）が「小浜の発展に少しでも貢献できるよう日々努力を重ねたい」と誓いの言葉を述べました。式典の後には、クイズなどのアトラクションが行われ、会場は和やかな雰囲気になっていました。



**1/15** どんど焼き

今年で20回目となる「どんど焼き」が、小浜地区東部振興会主催の下、塩竈海岸で行われました。井げたに正月飾りやお札、書き初めなどが投げ込まれたあと、訪れた住民らは、竹ざおの先に付けたもちを、炎の中にかざすなどして今年1年の無病息災を祈願しました。

会場では、訪れた人にぜんざいや焼きイモなどが振る舞われました。

